



LO MEJOR DE UGANDA

Día 1 – Entebbe - Kampala

A su llegada al Aeropuerto Internacional de Entebbe en Uganda, bienvenida por parte de nuestro representante y traslado al hotel, **Cassia Lodge** .BB

Día 2 – La fuente del Nilo

Pensión completa.

Tras el **Desayuno**, traslados por carretera en dirección al este hasta llegar a Jinja a orillas del Lago Victoria donde se encuentran las fuentes del Nilo, descubiertas por J. Speke en 1864.

Experiencia opcional: Para amantes de los deportes de agua y naturaleza, recomendamos el rafting en aguas blancas durante medio día en el río Nilo, uno de los más excitantes y Seguros del mundo. También pueden practicar paseos en quads, paseos en barco por el Nilo, paseos en bicicleta de montaña, paseos a caballo. Almuerzo incluido. Visitaran la fuente del Nilo y por la tarde el viaje sigue hasta la montaña de Elgon. Cena y alojamiento en el **Sipi River Lodge (C)** o **Rafiki Lodge Sipi (E)**.

Nota: Recomendamos reservar las actividades mencionadas con antelación. El traslado dura aprox. 4 horas a través de carreteras asfaltadas.

Día 3 – Trekking en las cascadas de Sipi – Moroto

Pensión completa. Temprano y paseo hasta las cataratas Sipi, con sus cuatro espectaculares cataratas a lo largo del río Sipi cayendo desde lo alto del monte Elgon. La zona cuenta con unas vistas panorámicas del valle de Karamoja. La actividad te llevará a través de la vida cotidiana de un poblado africano. Tras el **almuerzo** continuamos hasta la población de Moroto, capital del valle de Karamoja. **Cena y alojamiento** en el **Kara Tunga Guest House**.

Nota: El trayecto dura aprox. 4 horas a través de caminos de grava

Día 4 – Karamoja – Matheniko - Tepeth

Pensión completa. Después del desayuno, conduciremos hasta las comunidades que habitan las montañas que rodean Moroto, el Tepeth. Estos son los habitantes originales de Karamoja, quienes fueron allanados por otras tribus Karimojong y buscaron refugio en las laderas de las montañas, donde se encuentran sus tradicionales manyattas. Disfrutaremos de la experiencia directa de la vida diaria en Karamoja y la gratitud de esta comunidad. Almuerzo en el hotel. Por la tarde visita a las comunidades de los Matheniko de los llanos. Se trata de personas seminómadas y ganaderos, también conocidos en el pasado por asaltar el ganado de las tribus vecinas. Su estilo de vida está cambiando lentamente a agricultores residenciales. Visite la típica hacienda o "manyatta" para ver el estilo de vida. Los Matheniko también pueden realizar sus bailes tradicionales o "edonja" mientras se visten con sus ropas tradicionales. Si el tiempo lo permite, visite las antiguas pinturas rupestres a 40 km de Moroto a aproximadamente 1 hora en coche. Por la noche regreso a Moroto y visita al Museo Karamoja y al mercado local. **Cena y alojamiento** en el **Kara Tunga Guest House**.

Día 5 – Moroto - Parque Nacional del Valle Kidepo

Pensión completa. Después del desayuno, el viaje continúa hacia el norte hasta el Parque Nacional Kidepo Valley. Este parque lleva el nombre del río que atraviesa esta región en la frontera entre Sudán y Kenia. Este es uno de los lugares más vírgenes y salvajes que quedan en África. Almuerzo en ruta. Cena y alojamiento en **Adere Lodge Kidepo (C)** (suplemento para Apoka Safari Lodge) o **Kidepo Savannah Lodge / Zebra Lodge (E)**.

Nota: Hoy la transferencia es muy larga por los caminos de tierra de Karamoja.

Día 6 – Kidepo Valley National Park

Pensión completa. Después del desayuno, realice un recorrido fotográfico por los senderos del parque nacional y espere explorar la región del valle del río Narus. Kidepo contiene una de las faunas más emocionantes de todos los parques de Uganda, con más de 80 especies de mamíferos, varios de los cuales están restringidos solo a Kidepo, como el guepardo, la hiena rayada y el caracal. La lista de aves cuenta con más de 465 especies. Como parte del safari, se puede organizar una visita a la

granja local de Karimojong o "manyattas". Pensión completa y alojamiento en **Adere Lodge Kidepo (C)** (suplemento para **Apoka Safari Lodge**) o **Kidepo Savannah Lodge (E)**.

Día 7 – Kidepo – Parque Nacional de Murchison Falls

Pensión completa. Después del desayuno, safari en el Parque Nacional Kidepo. Continuamos en dirección al Parque Nacional Murchison Falls, el parque nacional más grande de Uganda. La distancia es larga, por lo que haremos paradas en el trayecto. **Almuerzo** en ruta. **Cena** y alojamiento en **Paraa Safari Lodge / Twiga Safari Lodge (C)** o **Bamboo Village Lodge / Pakuba Lodge (E)**. **Nota:** El trayecto dura aprox. 4 horas a través de caminos de grava

Día 8 – Parque Nacional de Murchison Falls

Pensión completa. Después del desayuno, safari para explorar la sabana en la orilla norte del Nilo. Entre otros animales en la naturaleza, puede encontrar elefantes, leones, búfalos, jirafas, waterbucks, oribis, bushbucks, hienas manchadas y leopardos. Regreso al hotel para el **almuerzo**. Por la tarde, safari en barco lo largo del magnífico río Nilo hasta la base de las cataratas Murchison. Es sorprendente la concentración de vida silvestre en la orilla del río Nilo, que incluye hipopótamos y muchos cocodrilos, además de una variedad de especies de aves. El viaje terminará con el trekking a la "cima de las cataratas", donde el río Nilo crea un estrecho cañón de aguas atronadoras de solo 7 metros y desciende por más de 43 metros. Disfruta de esta magnífica naturaleza y el arcoíris del agua. **Cena** y alojamiento en **Murchison River Lodge / Paraa Safari Lodge (C)** o **Twiga Safari Lodge / Pakuba Lodge (E)**.

Día 9 – Parque Nacional Murchison– Bosque de Bugoma

Pensión completa. Después del **desayuno**, safari en el Parque Nacional Murchison Falls. Después del **almuerzo**, el viaje continúa a través de hermosos paisajes del valle del Rift, hasta Hoima, la ciudad capital de la región de Bunyoro hasta el bosque de Bugoma. **Cena** y alojamiento en **Bugoma Jungle Lodge / Kikonko Lodge**.

Nota: El traslado es de aproximadamente 3 horas a través de caminos de grava.

Día 10 – Bugoma Forest – Parque Nacional de Kibale

Pensión completa. Después del **desayuno**, caminaremos por la naturaleza en el bosque de Bugoma. Este bosque, con un tamaño de 410 kilómetros cuadrados, es el hábitat de los chimpancés y los mangabey de Uganda. También es el sitio donde Destination Jungle colabora en el proyecto de conservación de la Asociación para la Conservación del Bosque de Bugoma. Durante el paseo existe la posibilidad de que veas los mangabeys de Uganda y otros monos. Descanso para el almuerzo y continuamos en coche hasta el Parque Nacional Kibale. **Cena** y alojamiento en **Turaco Treetop Lodge (C)** o **Isunga Lodge / Kibale Guest Cottages (E)**.

Nota: El traslado es de aproximadamente 5 horas a través de un camino de tierra en condiciones variables en función de las lluvias.

Día 11 - Parque Nacional de Kibale – Parque Nacional de Queen Elizabeth

Pensión completa. Después del **desayuno**, safari a pie por la naturaleza en el Parque Nacional del Bosque de Kibale para experimentar la selva tropical, las aves y, especialmente, los chimpancés en su entorno natural. Existe la posibilidad de ver otros primates como los colobos blancos y negros, monos de cola roja y monos de terciopelo. Después del **almuerzo**, el viaje a través de Uganda continúa hacia la "perla" de los parques nacionales, el Parque Nacional de Queen Elisabeth, que se encuentra entre el lago George en el este, el lago Edward en el oeste y las montañas Rwenzori al norte. Tenga un paseo en coche por la noche al entrar en el parque. **Cena** y alojamiento, **Mweya Safari Lodge / Kikorongo Lodge (C)** o **Ihamba Safari Lodge / Enganzi Lodge / Marafiki Lodge (E)**.

Día 12 – Parque Nacional de Queen Elizabeth

Pensión completa. Después de una taza de café, saldremos temprano para realizar safari a través del parque nacional, en el lado norte, hacia el lago George y la aldea Kasenyi. Pueden ver leones, elefantes, búfalos, hienas manchadas, waterbucks, kobo de Uganda, quizás el leopardo, aunque es tímido y raro de ser visto. **Almuerzo.** Por la tarde, safari en barco desde la península de Mweya a lo largo del canal Kazinga, uno de los sitios más populares de Uganda por su concentración de vida salvaje, con multitud de distintas aves y excelentes oportunidades de hacer buenas fotos. Además, podrás ver muchos hipopótamos, búfalos y elefantes mientras se acercan al canal a beber. Tras el safari, traslado corto al sector Ishasha del parque. **Cena** y alojamiento en **Ishasha Jungle Lodge**.

Día 13 – Ishasha – Bosque impenetrable de Bwindi

Pensión completa. Después del desayuno, safari por el sector de Ishasha del parque Queen Elizabeth. Saldremos en busca de los famosos "leones trepadores de árboles" que se ven durante las horas más calurosas del día, mientras descansan sobre los árboles de higos. Veremos también manadas de búfalos, elefantes, antílopes topi y más. **Almuerzo.** Continuamos nuestro viaje hacia los bosques tropicales lluviosos, que son el hábitat natural de los gorilas de montaña en peligro de extinción. Alcanzaremos una altitud de hasta 2300 m sobre el nivel del mar en Bwindi. La elección del área del "safari de gorilas" depende de la disponibilidad y asignación de los permisos para esta actividad. Llegaremos al Parque Nacional Bwindi para la **cena** y alojamiento en Bwindi **Bwindi Engagi Lodge / Gorilla Safari Lodge / Ichumbi Losge (C) o Bakiga Lodge / Mulehe Bwindi Gorilla Lodge / Rushaga Gorilla Lodge(E)**.

Nota: el tiempo de traslado de hoy es variable, dependiendo de la ubicación de los permisos de los gorilas y las condiciones de la carretera.

Día 14 – Safari del Gorila de Montaña

Pensión completa. Por la mañana, nos trasladamos a la selva tropical de Bwindi para el safari de gorilas. La actividad comienza a las 8 am y seguiremos las indicaciones del guardabosques en un grupo de máximo 8 personas mientras busca la familia habituada de gorilas de montaña, que se asignó de acuerdo con los permisos. El bosque de Bwindi tiene una población de aproximadamente 420 gorilas, que es casi la mitad de la población de gorilas en 2012. No es previsible el tiempo que pasará hasta que nos encontremos con los gorilas. Una vez encontrados, tenemos una hora para observar a los primates y sus comportamientos, mientras tomamos fotografías. Debemos asegurarnos de llevar el **almuerzo** tipo picnic y el agua con nosotros. Podremos contar con porteadores locales que no solo nos ayudarán con nuestras pertenencias sino que además nos asistirán durante el camino, a veces, con desniveles o maleza. (a cambio de una remuneración). **Cena** y alojamiento, **Bwindi Engagi Lodge / Gorilla Safari Lodge / Ichumbi Losge (C) o Bakiga Lodge / Mulehe Bwindi Gorilla Lodge / Rushaga Gorilla Lodge (E)**.

Día 15 – Camino de Batwa – Parque Nacional del Lago Mburo

Pensión completa. Después del **desayuno**, opcional, puede disfrutar de un paseo en la naturaleza del Bosque Echuya, para conocer de cerca a los pigmeos Batwa y conocer su historia, tradiciones y cultura. **Almuerzo.** Por la tarde, nos dirigimos al Parque Nacional Lake Mburo, el más pequeño de los Parques Nacionales de Uganda. Safari en busca de hermosos impalas, elands, topi y muchos antílopes, búfalos y cebras. **Cena** y alojamiento en **Rwakobo Rock Lodge / Mantana Mburo Tented Camp (C) o Kigarama Wilderness Lodge / Hyena Camp. (E)**.

Nota: el traslado de hoy es de aproximadamente 4 horas en coche, a través de carreteras asfaltadas

Día 16 – Parque Nacional del Lago Mburo – Entebbe

Media pensión. Tras el último safari por el parque (**opcional** safari a pie) regresamos por carretera al aeropuerto internacional de Entebbe. Fin del circuito.

PRECIOS POR PERSONA DESGLOSADOS:

- Vuelos internacionales: **dependerá de la tarifa en el momento de la reserva**
- Seguro de cancelación y asistencia en viaje: **85 Euros** (opcional y recomendado)
- Servicios de tierra en Uganda:

EN HOTELES ECONOMY (TIPO TURISTA)

En base a 2 personas: 5.335 USD = 4.940 Euros

En base a 3 personas: 4.940 USD = 4.575 Euros

En base a 4 personas: 4.705 USD = 4.357 Euros

En base a 5 personas: 4.650 USD = 4.305 Euros

En base a 6 personas: 4.470 USD = 4.139 Euros

Suplemento habitación individual: 540 USD

EN HOTELES CONFORT (PRIMERA CATEGORIA)

En base a 2 personas: 5.995 USD = 5.551 Euros

En base a 3 personas: 5.880 USD = 5.444 Euros

En base a 4 personas: 5.530 USD = 5.120 Euros

En base a 5 personas: 5.410 USD = 5.010 Euros

En base a 6 personas: 5.270 USD = 4.880 Euros

Suplemento habitación individual: 650 USD

(cambio USD a Euros el día 13 febrero 2024)

A PARTIR DE 01 JULIO SUPLEMENTO 150 USD POR EL AUMENTO DEL PRECIO DE LOS PERMISOS DE LOS GORILAS Y CHIMPANCES

El precio incluye:

- Traslados desde y hasta el aeropuerto.
- Régimen de pensión completa.
- Traslados en vehículos 4x4 Land Cruiser.
- Conductor / guía de habla inglesa
- Permisos de gorilla **USD 700**
- Trekking de chimpancés en Kibale NP **USD 200**
- Entradas, impuestos.
- Excursiones en barco.
- Agua en el vehículo.

El precio no incluye:

- Billetes vuelos internacionales
- OPCIONAL: Suplemento guía en castellano: 1150 USD por grupo (NO por persona)
- Seguro de viaje
- Visado de entrada en Uganda 50 USD. Obligatorio tramitarlo por internet antes del viaje
- Bebidas y propinas
- Ningún servicio no especificado en el apartado "incluye"

Actividades opcionales

- Medio día de rafting en el Nilo: 140 U\$D por persona
- Paseo en quad (2 horas): 90 U\$D por persona
- Paseo a caballo 1 hora: 70 U\$D por persona
- Visita a los pigmeos Batwa en el bosque Echuya: 60 U\$D por persona
- Safari a pie en el Lago Mburo: 40 U\$D por persona

FORMA DE PAGO:

40% por persona del total del viaje en el momento de formalizar la inscripción. El resto debe ser recibido en la Agencia al menos 30 días antes de la salida del viaje. Pago por transferencia, indicando quien lo envía y el viaje al que se inscribe, en una de nuestras cuentas de Viajes Marfil:

- Caja Rural de Navarra: ES29 3008 0191 0507 0275 5224
- La Caixa: ES10 2100 5293 1122 0004 7997

NOTAS SOBRE EL VIAJE:

Importante

Los servicios de Tierra se comercializan en dólares americanos y el precio se basa en cotización del Euro / dólar, cualquier variación tanto al alza como a la baja el día del pago será repercutida en el precio.

Los servicios presupuestados tanto de vuelos como servicios de tierra, están supeditados a la disponibilidad de plazas en el momento de solicitar la reserva en firme.

Tras la petición de la reserva por parte de los clientes se procederá a la solicitud de reserva de las plazas en los establecimientos indicados en el presupuesto. En caso de estar completo alguno de los establecimientos se ofrecerá una alternativa que puede variar el precio tanto al alza como a la baja.

Dada la dificultad de espacio sobre todo en la temporada alta, se recomienda solicitar las reservas con la máxima antelación posible.

Dentro de los precios a las Reservas y Parques de Safaris... están incluidas las entradas, impuestos, tasas y permisos de los PARQUES NACIONALES. Los Gobiernos cambian el importe de las mismas sin previo aviso, por lo que en caso modificación de los costes de los citados conceptos el incremento se repercutirá en el precio final del viaje.

PARQUE NACIONAL KIDEPO VALLEY

Se encuentra situado en el noreste del país colindando con Sudán del Sur al norte y Kenya al este. Por su localización, Kidepo es uno de los parques más desconocidos de Uganda y a la vez uno de los más salvajes. Gracias a las diversas condiciones climáticas que aquí se dan, podremos encontrar doradas sabanas y verdes humedales. Alberga la mayor diversidad de fauna del país, incluyendo dos mamíferos especiales que solamente encontramos en este parque: cebras y guepardos. También es un paraíso para los amantes de la ornitología; hasta 465 especies de aves habitan en el P.N. Kidepo.

PARQUE NACIONAL MURCHINSON FALLS

Es el Parque Nacional másextenso de Uganda, con una extensión de 3.840 km². Famoso por sus exuberantes llanuras salpicadas de palmeras, bosques y manadas de animales, uno de los mayores atractivos son los 115 km del río Nilo que lo recorre de este a oeste antes de desembocar en el Lago Alberto. Rodeados de búfalos, hipopótamos, aves multicolores y, como no, los voraces cocodrilos, recorreremos en barca el Nilo Victoria con la vista de las Cataratas Murchison como telón de fondo. Las

aguas del río rompen en cataratas con 43m de caída en tan solo 6m de ancho: la más poderosa fuerza hidráulica natural de la Tierra, ¡dónde hasta las rocas tiemblan por la fuerza de la caída del agua! Desde la parte superior de las cataratas, divisaremos la hermosura del río más largo de África.

BOSQUE BUDONGO

A finales de los noventa, con el apoyo económico del JGI (Instituto Jane Goodall) se estableció una base científica en el bosque tropical de Budongo para comprobar si todavía existían allí chimpancés. Al obtener resultados positivos se emprendió un lento y largo proceso de investigación con el fin de proteger a estos primates e incluso aumentar su número. Seremos espectadores privilegiados al poder contemplarles en su hábitat natural. Budongo es sin duda uno de los lugares más significativos de esta ruta ya que el contacto con la naturaleza es total. Distribuidos en pequeños grupos y acompañados de rangers especializados, recorreremos este bosque primario en busca de chimpancés. Pasando entre los altísimos árboles que se alzan intentando alcanzar el sol, seguiremos el rastro de las familias de chimpancés que habitan en sus frondosas y verdes copas.

PARQUE NACIONAL QUEEN ELIZABETH

Este Parque Nacional de 1995 km² ha sido declarado **Reserva de la Biosfera**, y es conocido por su variedad de paisajes y ecosistemas, así como por su abundante y variada fauna tropical. Entre las más de 95 especies de mamíferos y 500 de aves que habitan en el parque, el más impresionante es el león trepador de árboles, que podemos ver en la remota zona de Ishasha. Rodeados de hipopótamos y cocodrilos navegaremos el **canal de Kazinga** entre los Lagos George y Edward, éste último forma parte de la impresionante cadena de lagos del Gran Valle del Rift.

ISHASHA

Ishasha se sitúa en el sur del P.N. Queen Elizabeth, una de las tres únicas áreas de África donde podemos encontrar los **leones trepadores de árboles**. Conocida por sus bellos paisajes, se trata de una de las zonas más bonitas de Uganda. Además de la fascinante población de leones trepadores, en el área de Ishasha también se encuentran enormes manadas de búfalos, antílopes, hipopótamos, y grupos de elefantes.

BOSQUE IMPENETRABLE DE BWINDI

Establecido en 1991, se cree que Bwindi contiene la fauna más rica de África Oriental. Posee 163 especies de árboles y más de 100 clases de helechos, numerosos tipos de pájaros y mariposas, y varias especies de animales en peligro de extinción como el gorila de montaña. En 1994 la UNESCO lo seleccionó como **Patrimonio Mundial de la Humanidad** al considerar a Bwindi como uno de los 29 bosques de África más importantes para la conservación de la diversidad vegetal. El bosque lleva el sobrenombre de "impenetrable" por la densa cubierta de hierba, plantas trepadoras y arbustos. Altamente significativa es la presencia de más de la tercera parte de la población del mundo de **gorilas de montaña** (alrededor de 400 ejemplares) que viven en 17 unidades familiares repartidas en los 320 km² de selva. Un total de 12 especies de aves, una de primate y 3 de mariposas se encuentran sólo en Bwindi y en los montes vecinos de la región. Entre las especies globalmente amenazadas que alberga, se incluyen al chimpancé del este (*Cercopithecus de l'Hoest*), el elefante africano de sabana (unos 30 ejemplares) y la mariposa gigante (*Papilio antimachus*).

LOS GORILAS DE MONTAÑA

Unas diecisiete familias de gorilas están habituadas a una limitada presencia humana. Los visitantes, repartidos en grupos pequeños y acompañados de los rangers del parque, tendrán el privilegio de aproximarse a estas familias que pueden llegar a estar compuestas hasta por 24 miembros.

El encuentro con un macho de **espalda plateada** es realmente impactante. Sin embargo, a pesar de su gran tamaño, son animales pacíficos y respetando las normas del parque no presentan ningún peligro. Debemos respetar las instrucciones que nos den los rangers para poder disfrutar al máximo de nuestra mágica hora con ellos.

Gorila trek: acompañados por rangers, llegaremos hasta donde se encuentren los primates (que habrán sido localizados previamente). Este trek nos llevará varias horas dependiendo de donde hayan pasado la noche las distintas familias de gorilas. El ritmo que llevaremos será relajado en un terreno con desnivel, pero debemos tener en cuenta que podemos encontrarnos con barro e incluso lluvia. Dispondremos de 1 hora aproximadamente para poder admirar los gorilas, a una distancia prudencial de unos 7 metros, y siguiendo estrictamente las instrucciones de los rangers. Para este trek os recomendamos llevar botas, pantalón largo, manga larga y guantes para protegernos de las altas ortigas. En vuestra mochila: cantimplora y un impermeable. Debemos evitar llevar prendas de color rojo ya que podría provocar excitación a los gorilas. La condición física no es un obstáculo para realizar la visita a los gorilas.

ISLAS SSESE EN EL LAGO VICTORIA (EXTENSIÓN OPCIONAL)

Para quien busque un lugar en el que relajarse, el exuberante archipiélago de Ssese, compuesto por 84 islas, en la costa noroccidental del lago Victoria, posee unas magníficas playas de arena blanca. La mayoría de los alojamientos de playa encienden hogueras por las noches, lo que supone una buena forma de relajarse con unas copas mientras se disfruta de las famosas puestas de sol de Ssese.

PROPINAS

En África, la cultura de las propinas es parte de la idiosincrasia del continente, no están ligadas al sueldo que cobra un trabajador, sino que son un elemento tradicional de agradecimiento, que el personal local (conductor, cocinero y ayudantes de campamento) espera como compensación extra por un trabajo bien hecho, al final del itinerario. Las propinas son completamente voluntarias. Cada viajero puede dar (o no dar) lo que le parezca más adecuado a los servicios recibidos por el personal local.

CLIMA

El trayecto transcurre por alturas superiores a los 1.000 metros, por lo que la temperatura, aunque cálida durante el día (20°-25°), puede bajar por la noche (10°-15°). En la zona del Bosque Impenetrable de Bwindi (1.980m altitud) las temperaturas pueden bajar considerablemente. Debido a su clima tropical, hay dos épocas de lluvias: la época de lluvias fuertes es de marzo a mayo, pero también hay lluvias más cortas desde octubre hasta mediados de noviembre. No obstante, hay que tener en cuenta que el cambio climático está afectando a todo el mundo y ha habido épocas de lluvias en las que no ha llovido nada y épocas secas en las que de pronto ha llovido de una forma descomunal. Por este motivo, consideramos que es imprescindible llevar ropa de abrigo adecuada para clima de invierno. Los posibles cambios bruscos de temperatura en las zonas altas, así como el viajar en un vehículo que suele ir abierto en la mayor parte del recorrido, así lo aconsejan. Es casi seguro que nos encontremos con lluvias algún día, por lo que es importante llevar un impermeable o capelina.

VACUNAS Y OTROS REQUERIMIENTOS MÉDICOS

Es imprescindible que previamente a la formalización de la reserva, consultéis con los servicios de Sanidad Exterior / Medicina Tropical de vuestra Comunidad Autónoma, las vacunas y/o requerimientos médicos que necesitáis para realizar esta ruta:

<http://www.msrebs.gob.es/profesionales/saludPublica/sanidadExterior/salud/centrosvacu.htm>

A fecha de publicación de esta ficha técnica es obligatoria la vacuna contra la fiebre amarilla para realizar esta ruta. Es indispensable llevar al viaje el carné internacional de vacunas con el sello correspondiente.

Para esta ruta habitualmente los servicios de Sanidad Exterior recomiendan seguir un tratamiento profiláctico de la malaria (preventivo y llamado también antipalúdico). Consultad con Sanidad Exterior / Medicina Tropical.

EQUIPAJE

- Una mochila pequeña de mano. En los vuelos internacionales la usaremos para llevar con nosotros lo imprescindible (documentación, forro polar, medicación...).
- Calzado adecuado: botas de trek para la visita a los chimpancés y gorilas / deportivas ligeras y cerradas / chancas.
- Ropa cómoda y ligera. **ES IMPRESCINDIBLE LLEVAR TAMBIÉN ROPA DE ABRIGO ADECUADA PARA CLIMA DE INVIERNO – INCLUYENDO UN FORRO POLAR, UN CORTA VIENTOS Y UN IMPERMEABLE.**
- Pantalón largo para el trek de los gorilas y guantes para protegerse de las ortigas.
- Polainas para el barro.
- Pañuelo/braga (para protegerse del polvo durante los safaris o trayectos).
- Sombrero, gafas de sol y bañador.
- Repelente de mosquitos.
- Linterna frontal.
- Prismáticos.
- Toallitas húmedas, gel desinfectante de manos y productos de higiene personal.
- Toalla pequeña (recomendable microfibra).
- Medicinas de uso personal si seguís algún tratamiento.
- Crema de protección solar con índice de protección alto.
- Protector labial.
- Adaptador de corriente tipo inglés (tipo G 240V 50Hz).
- Pilas/batería de recambio y película/tarjetas de memoria para vuestra cámara fotográfica.
- Dinero personal en efectivo en dólares o euros para compras de bebida, artesanía, actividades... No obstante, es recomendable cambiar algo de dinero a moneda local para gastos menores.
- Tarjeta de crédito. Aunque la posibilidad de usarla es casi nula. Es recomendable llevarla para imprevistos, pero no contéis con ella como forma de pago habitual.
- Fotocopia del pasaporte y del carné de vacunas.

POR FAVOR, A TENER EN CUENTA: Debido a la normativa aplicada por el Gobierno de Uganda, prohibiendo el uso de las bolsas de plástico, os pedimos encarecidamente que no llevéis ni utilicéis este tipo de bolsas ya que puede conllevar severas multas.

ANEXO III - CONDICIONES DEL VIAJE COMBINADO

ANTECEDENTES

CONOCIMIENTO Y ACEPTACIÓN DE LOS RIESGOS QUE PUDIERAN DERIVARSE DE LA PARTICIPACIÓN EN EL VIAJE

OBSERVACIONES

1-VIAJES MARFIL S L, en adelante referido por su nombre comercial registrado: VIAJES MARFIL-NATURTREK da por entendido que el viajero es consciente de que participa voluntariamente en un viaje a un país o países extranjero(s) de características diferentes a su país de origen, recorriendo y visitando zonas alejadas, remotas, exóticas o/y tropicales con estructura y organización, a todos los niveles, distinta a la que puede estar acostumbrado en su vida habitual. VIAJES MARFIL S L entiende, por tanto, que el viajero es consciente y asume los riesgos que puede correr participando en este tipo de viajes, como pueden ser entre otros: caminar por terreno abrupto, resbalones y caídas desiguales; ser alcanzado por desprendimiento de roca, cascadas de hielo u otros objetos; fuerzas de la Naturaleza, incluyendo rayos, los cambios climáticos y avalanchas, terremotos, enfermedad, accidentes con caídas; picaduras de insectos, arácnidos o reptiles, cargas o ataques de animales y en algunas circunstancias, terrorismo, delincuencia, robos y otras agresiones. Sabiendo el viajero que es posible que no tenga acceso a una rápida evacuación o asistencia médica adecuada o total.

2-VIAJES MARFIL - NATURTREK, da por entendido que el viajero es consciente de que participa voluntariamente en un viaje a un país o países extranjero(s) de características diferentes a su país de origen, recorriendo y visitando zonas alejadas, remotas, exóticas o/y tropicales donde pueden existir enfermedades endémicas distintas a los del país de origen del viajero para las que es necesario aplicar tratamientos profilácticos, bajo la responsabilidad del propio viajero. Estoy de acuerdo y prometo aceptar y asumir todos los riesgos que existen en esta actividad.

Mi participación en esta actividad es totalmente voluntaria, y yo elijo participar a pesar de los riesgos.

3-Es importante que el viajero asuma que, en un viaje de estas características, la buena convivencia, la actitud positiva, buen talante y tolerancia entre los miembros que componen el grupo y ante los contratiempos y dificultades que puedan presentarse, son muy importantes para la buena marcha y éxito del viaje. VIAJES MARFIL S L entiende que el viajero es consciente, acepta y asume que en este tipo de viaje puedan darse circunstancias que supongan variaciones en los itinerarios, en las actividades, en cualquier momento y lugar por circunstancias que VIAJES MARFIL S L no puede prever, motivadas por las peculiares características del tipo de viaje y sitio en que se desenvuelven.

4- VIAJES MARFIL – NATURTREK declina toda responsabilidad ante situaciones en las que la actuación del viajero se califique como irresponsable.

5- VIAJES MARFIL - NATURTREK, entiende que el viajero acepta voluntariamente todos los posibles riesgos y circunstancias adversas sobre la base de todo lo expuesto anteriormente, eximiéndose VIAJES MARFIL S L y cualquiera de sus miembros o empleados de toda responsabilidad, a excepción de lo establecido en las leyes, por cualquier hecho o circunstancia que se produzca durante el viaje, ya que pueden ocurrir situaciones que escapan del control de la organización del viaje.

6- VIAJES MARFIL - NATURTREK ha ofrecido un seguro al pasajero adecuado para cubrir cualquier lesión o daño que pueda causar o sufrir durante la participación en el viaje. Se ha informado sobre póliza

de Seguro de Asistencia y Póliza de Seguro de Cancelación y sus Condiciones Generales con las coberturas incluidas en la misma.

7- VIAJES MARFIL - NATURTREK informa que el Ministerio de Asuntos Exteriores español advierte de los peligros de viajar en muchos países del mundo, entre los cuales pueden estar incluidos algunos de los destinos en nuestros programas. **Para más información a este respecto acuda a la página web www.mae.es o al teléfono 91 379 9700 o 91 3799600.** Dado que las situaciones de cada país pueden sufrir variaciones a lo largo del año, la recomendación del ministerio también puede cambiar en cualquier momento.

8- VIAJES MARFIL - NATURTREK da por entendido que el viajero conoce las condiciones generales y particulares del programa viaje y cumple todos los requisitos exigidos para el viaje.

9- VIAJES MARFIL – NATURTREK ha informado de los requisitos y documentación necesaria para la realización del viaje:

Vuelos

Es necesario presentarse en el aeropuerto de origen como mínimo dos horas antes de la hora prevista de salida del vuelo. Los pasajeros deberán reconfirmar con la agencia organizadora, dentro de las 48 horas previas a la salida prevista la fecha, horario y número de vuelo. De no efectuarse esta reconfirmación, la agencia organizadora declina toda responsabilidad en caso de haberse producido alteraciones en el día, hora o vuelo informados con anterioridad. La presentación tardía a la salida cuando se haya realizado la facturación del pasaje, comportará la pérdida de todos los derechos del pasajero para viajar, sin que exista reembolso alguno del importe total del paquete turístico.

Es responsabilidad del viajero **reconfirmar su billete de avión de vuelta** al menos 72 horas antes del viaje de regreso y presentarse dos horas antes de la salida del vuelo en el aeropuerto para el vuelo de regreso a España.

Requisitos de entrada a los países (Visados, Vacunas, Pasaportes...).

El viajero declara haber sido informado debidamente por parte de la agencia de los requisitos necesarios y obligatorios, documentación como Pasaportes, DNI, visados y vacunas para la entrada a los países de destino del viaje.

Es responsabilidad de los viajeros una vez recibida la información de los requisitos obligatorios obtener todos los documentos requeridos y necesarios para la realización del viaje.

En caso de ser denegada su entrada al país por carecer de los requisitos que se exigen, o defecto en el pasaporte, o por no ser portador del mismo, la agencia organizadora declina toda responsabilidad por las consecuencias surgidas por hechos de esta o similar índole, corriendo por cuenta del pasajero cualquier gasto que se origine, aplicándose en estas circunstancias las condiciones establecidas para la anulación o disentimiento voluntario de servicios.

Equipajes: A todos los efectos y en cuanto a los transportes terrestres se refiere, se entenderá que el equipaje y demás enseres personales del usuario los conserva consigo, cualquiera que sea la parte del vehículo en que vayan colocados, y que se transporta por cuenta y riesgo del viajero. Se recomienda a los viajeros estar presentes en las manipulaciones de carga y descarga de los equipajes. En cuanto al transporte aéreo, ferroviario, marítimo o fluvial de equipajes. Son de aplicación las condiciones de las compañías transportadoras, siendo el billete de pasaje el documento vinculante entre las citadas compañías y el pasajero. En caso de deterioro, pérdida o retraso de los equipajes facturados es responsabilidad de las compañías. Por tanto, es obligación del viajero hacer la reclamación “in situ” y en el mismo momento de la

detección de la irregularidad, en el caso de pasajes aéreos ante la compañía de transporte en el mostrador de reclamaciones de equipajes (Bagaje Claim), presentando el resguardo de haber facturado el equipaje y exigir por escrito el P.I.R. (Property Irregularity Report) y guarde copia del mismo, ya que constituye la prueba de su reclamación y base para cualquier petición posterior, bien a la línea aérea bien a la compañía de seguros. En el caso de compañías ferroviarias o marítimas o fluviales en las oficinas de las empresas.

En el supuesto de ser necesario el envío de documentación por servicios de correos o mensajería, la agencia organizadora no contraerá en ningún caso responsabilidades por la pérdida o demora que puedan sufrir el envío de estas documentaciones.

Debido a la permanente variación de los requisitos legales para visitar determinados países, horarios de medios de transporte, tarifas... la agencia actúa como mera informadora, siendo de responsabilidad de los viajeros reconfirmar la documentación requerida con las diferentes representaciones consulares, autoridades sanitarias, administrativas, transportistas...

Actividades opcionales.

En los viajes el cliente, puede realizar actividades opcionales. Recordamos e informamos a los viajeros, que estas actividades están organizadas y operadas por empresas locales ajenas a Viajes Marfil - Naturtrek y quedan fuera del presente contrato de viaje combinado. La contratación de estas actividades es responsabilidad del viajero, quien las asume a su riesgo y ventura. Cualquier daño sufrido por parte de los viajeros en la realización de las mismas será responsabilidad, en su caso, de la empresa local o del propio viajero, igualmente en su caso, quedando viajes Marfil - Naturtrek exenta de cualquier responsabilidad al no formar parte dichas actividades opcionales del contrato de viaje combinado.

Estas actividades no quedan cubiertas por nuestros seguros de viaje y cualquier daño, perjuicio o desembolso económico queda fuera de la responsabilidad de Viajes Marfil - Naturtrek y de sus trabajadores.

10- VIAJES MARFIL – NATURTREK. SEGUROS DE ASISTENCIA EN VIAJE Y CANCELACION

Viajes Marfil – Naturtrek recomienda e invita a los clientes a la contratación de una Póliza de Seguro de Asistencia en viaje que cubra los gastos derivados de las posibles incidencias que puedan surgir en el transcurso del viaje y también recomendamos contratar Póliza de Gastos de Anulación para cubrir los gastos derivados de la cancelación del viaje por parte del asegurado en base a alguno de los motivos contemplados en las coberturas de la Póliza.

Viajes Marfil – Naturtrek advierte, no obstante, que solo ejerce como intermediaria en la contratación de los seguros.

Viajes Marfil – Naturtrek pone a disposición de los viajeros las Condiciones Generales de las Pólizas de Seguros e invitamos a los viajeros, por considerarlo muy importante, a leer atentamente las condiciones y coberturas de la póliza.

En la contratación del viaje los viajeros aceptan todas las exclusiones e inclusiones de esta póliza según las condiciones generales de la misma.

En caso de tener que realizar cualquier trámite posterior a la contratación del Seguro, dichas gestiones deberán ser llevadas a cabo directamente entre el viajero y la compañía aseguradora. No estamos autorizados a realizar dichas gestiones dado el carácter intransferible de las pólizas contratadas. Viajes Marfil - Naturtrek es ajena a las resoluciones que la compañía de seguros determine sobre las incidencias declaradas por el viajero y no tiene responsabilidad sobre estas resoluciones.